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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

médicaments
Question écrite n° 112000

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'inquiétude des
consommateurs concernant la hausse des prix des médicaments déremboursés. En effet, ils ont constaté que,
suite au déremboursement de certains médicaments, les prix sont désormais fixés par les seuls industriels du
secteur pharmaceutique, les pharmaciens et les grossistes intermédiaires, d'où des variations importantes. Il lui
demande de bien vouloir lui indiquer si un accord avec l'industrie pharmaceutique est susceptible d'intervenir
dans un délai rapproché.
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